

JUDO

Sabela Delgado consigue el oro nacional sub 23

Lara Rodríguez finalizó en la séptima posición tras tropezar en la repesca por el bronce

La competidora local Sabela Delgado confirmó ayer su completa recuperación tras la operación de hombro a la que fue sometida el pasado verano haciéndose con brillantez con el título en su categoría de peso en el Campeonato de España sub 23 que ayer finalizó en Madrid.

REDACCIÓN FERROL

La judoka, que partía con el subcampeonato sub 23 del año pasado como referencia, salió al tatami muy decidida para intentar hacerse con una medalla de oro que le proporcionase su primer título nacional de la campaña, además de darle una posición de cierto privilegio a la hora de afrontar el circuito continental previo al Campeonato de Europa -se trata de una serie de torneos que otor-

gan la puntuación necesaria para tomar parte en la prueba oficial-.

Fruto de esta concentración inicial, Delgado el combate comenzó puntuando frente a su rival, la valenciana Aída Sarmiento pero, lejos de conformarse con ir por delante en el marcador y tratar de protegerse de su contrincante, la judoka de Ferrolterra siguió volcada en el ataque y consiguió marcar un "ippon" que le daba de forma automática la victoria y el título de campeona de España sub 23 en la categoría de menos de 48 kilos.

Palmarés > La otra competidora ferrolana que tomaba parte en este Nacional que ayer terminaba en Madrid, Lara Rodríguez, afrontó, desde primeras horas de la mañana, una complicada repesca en la que tenía que superar hasta tres combates antes de conseguir entrar en la ronda decisiva por la medalla de bronce.



Sabela Delgado

En el primer emparejamiento, la ferrolana se deshizo con facilidad -por "ippon"- de su rival, la andaluza Marqués, pero el segundo choque se presentó mucho más igualado y, finalmente, una participante vasca consiguió derrotarla, aunque por una ventaja mínima frenando así sus aspiraciones de conseguir subir al podium.

Finalmente, la joven judoka departamental sería séptima, un buen resultado si tenemos en cuenta que su categoría de edad natural no es la sub 23, ya que todavía pertenece al cuadro inferior.

PIRAGÜISMO

Laura Rodríguez e Isabel Leira suben al podium en el Estatal

REDACCIÓN FERROL

Las competidoras juveniles del Náutico Firrete de Pontedeume María Isabel Leira y Laura Rodríguez consiguieron ayer la medalla de bronce en el cuadro de K-2 juvenil del Nacional de pista sobre 1.000 metros, logrando así la mejor clasificación de los palistas locales en esta prueba estatal que tuvo lugar en el embalse asturiano de Trasona a lo largo del fin de semana. Las jóvenes eumesas firmaron juntas una gran actuación en un grupo de competición muy concurrenciado y, de hecho, pudieron incluso haber mejorado su posición final, ya que se quedaron a poco más de un segundo de la medalla de plata.

Sin embargo, este metal no fue la única buena actuación de los representantes de la entidad de Pontedeume, ya que el C-2 cadete compuesto por Soró y Vázquez disputó asimismo la final A, finalizando en la novena posición. También hubo varias presencias en finales B para el Firrete, como la de Laura Rodríguez en K-1 -fue tercera-, Aarón Casás en C-1 juvenil -segundo- y este mismo competidor y Car-

APUNTE

Borja Prieto no tomó parte en la competición

El kayakista pontés Borja Prieto se resintió de sus problemas físicos y no pudo tomar parte en la prueba nacional de Trasona. Sus compañeros del Grupo Xuvénil realizaron una actuación discreta. Daniel Feijó quedó eliminado en las semifinales de K-1 senior -séptimo en su serie- mientras que el tándem formado por José Ángel Pico y Carlos Pedreira terminó séptimo en la final B de la prueba de K-2 también de categoría absoluta.

los Filgueira en C-2 -terminaron cuartos-. Teniendo en cuenta el nivel y el grado de participación puede considerarse como excelente el balance para el equipo eumés, que finalizó en la tabla por equipos en la vigésima quinta plaza de entre casi un centenar de entidades de toda España.

ATLETISMO

Título gallego con suspense para el Ría Ferrol

Los equipos del Sierra Narón ocuparon la sexta plaza en los dos cuadros

REDACCIÓN FERROL

El grupo femenino del Ría Ferrol-Concepción Arenal se proclamó ayer campeón gallego en la cita de clubes que tuvo lugar en la localidad ourensana de Montemorelos. Las departamentales sumaron siete triunfos en las veinte pruebas de que constaba el programa pero no fue hasta la última de ellas, el relevo 4x400 metros que formaron Casal, Caldas, Díaz y Castro, cuando pudieron confirmar su triunfo ante el club local, el Ourense Academia Postal, que sería segundo a sólo cuatro puntos. De las victorias ferrolanas cabe destacar la lograda por Paula Campanero que, con su salto de 3,72 metros en el concurso de pértiga, se ha convertido en la nueva recordwoman gallega absoluta de la disciplina.

Los restantes triunfos correspondieron a Lidia Remuñán en los 100 metros lisos, María Jesús Gestido en los 3.000, Ana Comendador en altura, María José Conde en lanzamiento de martillo y los dos equipos de relevos, el ya mencionado y el de 4x100 metros formado por Campanero, Díaz, Lidia Remuñán y Olalla Cortizas.

RÉCORD

La cita de clubes dejó además un nuevo récord autonómico de pértiga para Paula Campanero

Además, las locales obtendrían cuatro segundas posiciones -Lidia Casal, Susana Castro, Alba Linares y Olalla Cortizas- y cinco terceras plazas -Esperanza Caldas, Seara Méndez, Dolores Martínez, Alejandra Togores y Xiana Guerra-.

En el cuadro femenino de este Gallego de clubes participaba también el Sierra Narón, que terminó en la sexta plaza de la general. Su integrante más valiosa fue María Romero, que sumó un doblete para su club con las victorias en las pruebas de los 100 metros vallas y del triple salto.

En cuanto al masculino, el conjunto naronés consiguió la misma posición final, la sexta, y en cuanto a los resultados individuales más destacados se encuentra la tercera plaza de su relevo 4x100 metros.



Campanero batió por dos centímetros la anterior marca

AMADOR

VOLEIBOL

Los cadetes de Galicia se quedaron sin medalla

REDACCIÓN FERROL

Después de haber protagonizado un gran campeonato, el equipo gallego cadete de voleibol ha terminado su participación en el Nacional de la categoría que se ha venido desarrollando hasta ayer en Vigo en la cuarta posición. El conjunto en que milita Cristóbal Dopico, integrante del equipo del San Sadurn de Noya, tenía la posibilidad de subir al podium si derrotaba al equipo de Cataluña, pero los locales, a pesar de su motivación, no consiguieron su objetivo. El encuentro comenzó con dos ajustados parciales que terminaron cayendo del lado catalán por 19 a 25. Entonces intentó reaccionar Galicia, que se anotó el tercer set con claridad -25 a 15-. Sin embargo, en el cuarto, que sería definitivo, el conjunto catalán volvió a imponerse para hacerse con la medalla de bronce. En esta categoría cadete el título se lo ha llevado finalmente el combinado de Andalucía, que en la final derrotó con contundencia a Valencia -tres a cero-.